



FAST RESPONSE
WWW.FR.N.CO.ID

Sinergitas TNI-POLRI Kapolsek Liukang Tangaya AKP. Nompo, Laksanakan Jum'at Curhat di Warkop

HermanDjide - PANGKEP.FR.N.CO.ID

Jun 2, 2023 - 11:05



Sinergitas TNI-POLRI Kapolsek Liukang Tangaya AKP. Nompo, Laksanakan Jum'at Curhat di Warkop

LIUKANG TANGAYA - Jumat Curhat yang di laksanakan setiap pekannya oleh Personil Polri mendapat banyak tanggapan positif dari kalangan masyarakat, hal tersebut sebagai wujud cintanya masyarakat kepada Polri dengan tujuan perbaikan polri kedepannya dan hal ini pun kerap di laksanakan di tempat yang berbeda yang memungkinkan masyarakat dapat berinteraksi dengan Polri.

Hal tersebut pun kerap di laksanakan oleh Kapolsek Liukang Tangaya Acp Nompo, SH yang pada hari ini, Jumat (2/06/23)melaksanakan Jumat Curhat di salah satu warkop di paotere mendengarkan aspirasi dan keluhan masyarakat terhadap kepolisian.

Kegiatan yang dilakukan oleh Kapolsek yang di dampingi oleh Ps. Kanit Intelkam Aiptu Ismail dan Ps. Kasium Aipda Fatehuddin ini mendapatkan banyak tanggapan dan kritikan dari masyarakat diantaranya adalah menginginkan masyarakat bahwa personel kepolisian khususnya Polsek Liukang Tangaya meningkatkan Patrolinya guna mencegah terjadinya kejahatan dan kriminal khususnya di wilayah kecamatan Liukang Tangaya

Kapolsek pun menanggapi dan akan meningkatkan kegiatan patroli yang tentunya patroli tersebut di laksanakan di jam-jam yang rawan, "kegiatan patroli ini sebenarnya sudah kami laksanakan namun apa yang menjadi keinginan masyarakat kami pun akan meningkatkannya sehingga tindak kriminal dapat ditekan" ujar Kapolsek.

"Harapan kami dalam kegiatan Jum'at curhat ini adalah komunikasi yang aktif bersama warga yang bisa membuat kehadiran Polri di setiap kegiatan masyarakat" Sambungnya kembali.

Lebih lanjut Kapolsek menjelaskan bahwa Kegiatan Jum'at curhat ini rutin di laksanakan dalam rangka panggilan program Kapolri untuk lebih mendekatkan diri kepada masyarakat, dengan tujuan mendengar aspirasi, menerima dan merespon masalah yang ada di masyarakat.

"Dengan Jumat Curhat ini, diharapkan informasi atau keluhan masyarakat terkait kamtibmas maupun tentang kepolisian dapat disampaikan dan langsung mendapat jawaban," kuncinya.(Herman Djide)